

G r u s s

des

Cillier Männer - Gesang - Vereines



Damen - Chores

an die

Silharmonische-Gesellschaft in Laibach

bei Gelegenheit der Beethoven-Feier in Laibach

am 12. und 13. November 1870.



Seid gegrüsst Ihr Freunde des Gesanges!
Schöne Nachbarstadt sei auch begrüset!
Heut erschalle mit der Macht des Klanges
Was des Herzens Tiefe in sich schliesset.

Steiget vom Olymp herab ihr Mäsen!
Schwingt die Saiten der geweihten Leier!
Hochbegeistert hebt sich jeder Busen
An dem Tag der schönen Jubelfeier.

Heute gilt's den grossen Mann zu ehren!
Ihn, den König in dem Reich der Cöne!
Singet, um des Künstlers Rahm zu mehren,
Was er schuf: das Herrliche, das Schöne!

Wenn die Lieder dann zum Himmel rauschen,
Und wie lichte Wolken aufwärts ziehen,
Wird sein Geist vielleicht beseeligt lauschen,
Dort im Reich der ew'gen Harmonieen.

Lasst uns zur Erinnerung Kränze winden
Aus den Cönen die vom Herzen kamen,
Und zu tausend Herzen Wege finden;
Denn unsterblich bleibt Beethoven's Namen!

